

Medienmitteilung / Terminvorschau

## Am St. Patrick's Day, dem Irischen Nationalfeiertag, erstrahlt der Rheinflall in grün

Bereits zum vierten Mal ist die Schweiz Teil des «Global Greening». Als einziger Standort in der Schweiz wird der Rheinflall mit seiner imposanten Wassermasse während den drei Abenden vom 16. - 18. März 2017 jeweils von 19.00 - 23.00 Uhr grün beleuchtet. Damit kann sich der Rheinflall zu einer hochkarätigen Gruppe von weltweit über 90 Teilnehmenden zählen, die am St. Patrick's Day in grünem Licht erstrahlen und so den heiligen St. Patrick feiern werden. Zu den Hotspots zählen – nebst dem Rheinflall – u.a. das Kolosseum in Rom, das Riesenrad London Eye, die Cristo Redentor Statue in Rio de Janeiro, sowie bekannte Gebäude wie das One World Trade Center in New York oder das Burj al Arab Hotel in Dubai.

Vom 16. - 18. März 2017 bietet die Werner Mändli AG zwischen 19.00 und 21.00 Uhr ab der Anlegestelle Schlössli Wörth exklusive Fahrten zum Rheinflallfelsen an. Tickets für diese Felsenfahrten bei grüner Beleuchtung sind bereits jetzt online verfügbar. Gastronomisch wird der St. Patrick's Day ebenfalls aufgegriffen: Das Schloss Laufen verwöhnt die Gäste an den drei Abenden mit einem irischen 4-Gang-Dinner und einer einzigartigen Aussicht auf das Naturschauspiel von seinen Aussichtsplattformen. Auch am nördlichen Ufer servieren die Restaurants Schlössli Wörth und Park am Rheinflall zum Thema passende Menus und sorgen mit einem abwechslungsreichen Rahmenprogramm für eine irische Atmosphäre. Besuchen Sie den Rheinflall – es lohnt sich!

Weitere Details und weltweite Impressionen zum «Global Greening» finden Sie auf: [www.ireland.com/de-ch/aktivitaeten/christliches-erbe/artikel/global-greening/](http://www.ireland.com/de-ch/aktivitaeten/christliches-erbe/artikel/global-greening/) und <https://www.youtube.com/watch?v=P1R8IUzo2hs>



Foto: Philip Böni

Informationen rund um das Thema Rheinflall können der Webseite [www.rheinfall.ch](http://www.rheinfall.ch) entnommen werden.